



Una iniciativa de
Coca-Cola Fundación
México

'Escuelas con Agua' llega a Tabasco para garantizar acceso sostenible al agua en comunidades vulnerables

- *La iniciativa de la Industria Mexicana de Coca-Cola avanza en su compromiso por brindar soluciones hídricas a escuelas que enfrentan condiciones críticas de abastecimiento en todo el país.*
- *Más de 400 estudiantes y miembros de la comunidad escolar en Teapa, Tabasco, se benefician con sistemas de captación pluvial que garantizan acceso continuo y seguro al agua.*

Teapa, Tabasco, 25 de junio de 2025.- Como parte del programa nacional “Escuelas con Agua”, Fundación Coca-Cola México, Coca-Cola FEMSA y la Industria Mexicana de Coca-Cola (IMCC), en alianza con Rotoplas e Isla Urbana, inauguraron la entrega de infraestructura de Sistemas de Captación de Agua de Lluvia (SCALL) en tres escuelas públicas del municipio de Teapa, Tabasco, en busca de reducir la brecha de acceso al agua para los estudiantes en México

El evento de lanzamiento se realizó con la presencia de autoridades estatales, lideradas por Miguel Ángel Contreras Verdugo presidente municipal de Teapa, y representantes de las organizaciones participantes y miembros de las comunidades educativas beneficiadas, quienes resaltaron la importancia de este tipo de acciones para garantizar el derecho al agua en entornos escolares, así como ofrecer condiciones dignas de higiene para las y los alumnos.

Una de las escuelas beneficiadas fue la Primaria “Prof. Alberto Correa Zapata”, ubicada en una zona donde el suministro depende de un manantial y un sistema de bombeo que constantemente presenta fallas, lo que ha obligado en múltiples ocasiones a reducir la jornada escolar. En dicho plantel, se instaló un sistema con capacidad de captación pluvial de hasta 331,560 litros, en beneficio de 153 alumnos y maestros.

La Primaria “27 de septiembre” también fue equipada con un sistema de captación, con capacidad estimada de 157,080 litros, beneficiando a 143 personas de la comunidad, que anteriormente se veían obligadas a suspender

clases o llevar agua desde sus hogares para cubrir necesidades básicas. La tercera escuela que se integró a esta entrega fue la Primaria “Profra. Rosaura Pedrero Medina”, donde el sistema instalado tiene un potencial de captación de 128,806 litros y beneficiará directamente a 120 estudiantes.

Durante la ceremonia de entrega, Claudia Fernández Balboa, gerente de Asuntos Corporativos y Gubernamentales de Coca-Cola FEMSA Tabasco, destacó que “con estas acciones reafirmamos nuestro compromiso con la niñez mexicana y con las comunidades donde operamos. En un país donde más de 17 mil escuelas públicas carecen de agua potable, afectando a más de 3.4 millones de estudiantes, garantizar un entorno con acceso seguro al agua es esencial para una educación de calidad y para la salud de nuestras futuras generaciones”.

“En Isla Urbana estamos convencidos de que la educación y la participación comunitaria son motores de cambio capaces de construir un nuevo paradigma de acceso sostenible y cultura del agua desde la infancia. Por ello, a través de Escuelas con Agua, las comunidades escolares impulsan acciones de cuidado y autonomía hídrica mediante la educación ambiental y la captación de lluvia, mejorando así la calidad de vida y la educación de miles de niñas, niños y jóvenes en México”, señaló, Ana Paula Mejorada, directora de Escuelas en Isla Urbana.

“Escuelas con Agua” es una iniciativa impulsada desde 2021 que busca brindar una opción de acceso al agua limpia y desinfectada, basada en la naturaleza, para aminorar las problemáticas de abastecimiento en instituciones educativas del país. Hasta la fecha, se han instalado más de 700 SCALL en escuelas públicas de nivel básico y medio superior en todo México. Cada sistema puede recolectar entre 500,000 y 1 millón de litros de agua al año, lo que puede brindar un suministro continuo durante la temporada de lluvias y una opción de almacenamiento durante las sequías.

Con esta entrega en Tabasco, la colaboración entre iniciativa privada, gobierno y sociedad civil permite que miles de niñas, niños y jóvenes cuenten con opciones de acceso digno y seguro al agua, una condición esencial para su desarrollo, salud y educación.



Una iniciativa de
Coca-Cola Fundación
México

Acerca de Fundación Coca-Cola México

Como el ente encargado de las acciones sociales de Coca-Cola México, la Fundación Coca-Cola México ha estado comprometida durante más de 25 años en generar un impacto medible y perdurable en el país. Su principal objetivo estratégico es proporcionar agua segura para los mexicanos, a través un acceso sostenible y promoviendo su uso responsable, mediante la implementación de iniciativas innovadoras. Para más información, visite:

<https://www.coca-cola.com/mx/es/fundacion-coca-cola>

Acerca de Escuelas con Agua

Nacida como una iniciativa de Fundación Coca-Cola México, "Escuelas con Agua", tiene como objetivo proporcionar acceso a agua limpia y promover prácticas de higiene en las escuelas, por medio de la instalación de Sistemas de Captación de Agua de Lluvia, en estas, a lo largo de todo el país. Buscando ayudar a las futuras generaciones a liderar con una conciencia del uso responsable del agua. Hasta la fecha, se ha beneficiado a más de 60,000 estudiantes Para más información, visite:

[coca-cola.com/mx/es/offerings/fundacion-coca-cola-mx/escuelas-con-agua](https://www.coca-cola.com/mx/es/offerings/fundacion-coca-cola-mx/escuelas-con-agua)

Acerca de Coca-Cola FEMSA

Coca-Cola FEMSA, S.A.B. de C.V. es el embotellador más grande del mundo por volumen de ventas. La Compañía produce y distribuye bebidas de las marcas registradas de The Coca-Cola Company, ofreciendo un amplio portafolio de 134 marcas a más de 272 millones de consumidores cada día. La empresa comercializa y vende aproximadamente 4 mil millones de cajas unidad a través de más de 2.1 millones de puntos de venta al año. Operando 56 plantas de manufactura y 252 centros de distribución, Coca-Cola FEMSA está comprometida a generar valor económico, social y ambiental para todos sus grupos de interés en toda la cadena de valor. La Compañía es miembro del Índice de Sostenibilidad MILA Pacific Alliance del Dow Jones, FTSE4Good Emerging Index; y del índice S&P/BMV Total México ESG, entre otros. Sus operaciones abarcan ciertos territorios en México, Brasil, Guatemala, Colombia y Argentina y a nivel nacional en Costa Rica, Nicaragua, Panamá, Uruguay y en Venezuela, a través de una inversión en KOF Venezuela. Para obtener más información, visite www.coca-colafemsa.com

Acerca de Industria Mexicana de Coca-Cola

La Industria Mexicana de Coca-Cola está conformada por Coca-Cola de México, ocho grupos embotelladores - Coca-Cola FEMSA, Arca Continental, Bepensa Bebidas, Corporación RICA, Embotelladora de Colima, Embotelladora del Nayar, Corporación del Fuerte y Bebidas Refrescantes de Nogales - Jugos del Valle-Santa Clara y nuestras plantas de reciclaje, IMER y PetStar. La labor conjunta de estas empresas ha permitido que nuestros productos lleguen a tus manos. En conjunto, las empresas de la Industria Mexicana de Coca-Cola generamos más 850mil puestos de trabajo directos e indirectos.

Para más información visita www.coca-colamexico.com.mx

Síguenos en Twitter: @SomosCocaCola, Facebook: @SomosCocaCola y LinkedIn: the-coca-cola-company

Acerca de Rotoplas

Grupo Rotoplas S.A.B. de C.V. es la empresa líder en América que provee soluciones para el almacenamiento, conducción, mejoramiento, tratamiento y reciclaje del agua. Con 45 años de experiencia en la industria y 19 plantas en operación en América, Rotoplas tiene presencia en 14 países y un portafolio que incluye 27 líneas de productos además de servicios. Grupo Rotoplas cotiza en la Bolsa Mexicana de Valores bajo la clave de pizarra AGUA*.

Contacto Érika de la Peña

T. +52 81 1077 6318

relacionconmedios@femsa.com.mx

Vanessa Alemán

T. +52 55 4354 9834

Oscar Martínez

T. +52 81 8318 1863